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やさしい日本語 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

生
う

れてから 91日
にち

がすぎた犬
いぬ

は 広島市
ひ ろ し ま し

に登録
と う ろ く

をしなくてはいけません。また 1年
ねん

に 1回
かい

 狂犬病
きょうけんびょう

の予防
よ ぼ う

注射
ちゅうしゃ

を かならず受
う

けてください。 

 

いくら お金
かね

がいりますか？ 

・ 登録
と う ろ く

手数料
てす う り ょ う

（登録
と う ろ く

をするときに 払
はら

うお金
かね

）： 3,000円
えん

 

・ 注射済票
ちゅうしゃずみひょう

交付
こ う ふ

手数料
てす う り ょ う

（狂犬病
きょうけんびょう

の予防
よ ぼ う

注射
ちゅうしゃ

を 受
う

けたことがわかる証明書
しょうめいしょ

をもらうときに 払
はら

うお金
かね

）: 620円
えん

 

・ 狂犬病
きょうけんびょう

の予防
よ ぼ う

注射
ちゅうしゃ

のお金
かね

： 2,550円
えん

から 

 

問
と

いあわせ：動物
どうぶつ

愛護
あ い ご

センター Tel. 082-243-6058 

 

 

 

 

 

2024 やさしい日本語
に ほ ん ご

 No. 26 

広島市
ひろしまし

多言語
た げ ん ご

情報
じょうほう

ニューズレター 

Hiroshima NOW 

犬
いぬ

を飼
か

っている人
ひと

へ 

犬
いぬ

の登録
とうろく

と 狂 犬 病
きょうけんびょう

の予防
よ ぼ う

注射
ちゅうしゃ

をしてください 

「ひろしま市民
し み ん

と市政
し せ い

」4月
がつ

1日号
にちごう

（中区版
なかくはん

） 


